



I - Jugendamt / Jugendzentrum

Verwendung der Spende der Kreissparkasse Köln

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Jugendhilfeausschuss	Ö	10.11.2011	Entscheidung

Beschlussentwurf:

Die diesjährigen Spendenmittel in Höhe von 5.374,38 € werden wie folgt verwendet:

1. Kindergärten und Spielgruppe = 2.720,00 €
„Wipperfürther Zwerge“ je Gruppe 80,00 €
2. Mobile Jugendarbeit / Jugendzentrum Wipperfürth = 1.684,00 €
3. Streetwork mit Jugendlichen = 300,00 €
4. Kinder- und Jugendparlament = 500,00 €
5. Discobus = 170,38 €

Finanzielle Auswirkungen:

Keine Auswirkungen, da durchlaufende Posten.

Demografische Auswirkungen:

Keine.

Begründung:

Über die Verwendung der Spende der Kreissparkasse Köln hat der Haupt- und Finanzausschuss der Stadt Wipperfürth in seiner Sitzung am 28.06.2011 entschieden. Zur Verteilung auf die einzelnen Fachausschüsse standen insgesamt 31.274,38 € zur Verfügung. Hierbei stehen dem Jugendhilfeausschuss Gelder in Höhe von 5.374,38 € bereit. Die im Beschlussentwurf genannten Beträge orientieren sich an den Beträgen, die in den vergangenen Jahren zur Verfügung gestellt wurden.